

るが如くである。一方ロイタは通信の便する間にまことに重慶側當局は英米側の撃蔵航空機輸送の促進手段並に對日進攻計畫（勿論その詳細は何かにされてゐないが）に關し既に確な情報を有りてゐるといはれ華人一般は極東に渡る米國の對日攻勢開始を鶴首して待つてゐる。

◎獨挺身隊等本土に潜入

「ヨリヨリ一月八日發」

米聯邦刑事司長エドワード・マクダーミットは、米密入國のノルマニアガラ瀑布大發電所爆破その他の大陰謀計画が未然に發覺した際該國法によるヤン・ハーフィー八名が逮捕された旨廿八日發表した。その裏面の通り

「米聯邦刑事司長エドワード・マクダーミットヨーロッパ・イランド並びにノルマニア州セヤクソンヴィルの間で工作機関の暴行事件を起した者を逮捕した。右はいづれも潜水艦によつて五月末ヲテニスを用ひ、大西洋を横断し海賊より五百ヤードを離

合でゴム艇にて登乗し密入國を企てたものである。彼等の上陸の際の荷物品は石炭運送船（船内一見包装としか見えず）に於ける爆発する

もの）や迷彩付時限爆弾や現金八千弗等で彼等の自供による二ヶ月間米國内攪亂工作を續けるに十分な資材を陸揚げしたとのことである。

一、彼等の内には米國生れ即ち米市民権を有するドイツ人及び米國へ歸化したドイツ人が各一人づゝ含まれて居り賄賂行爲等に便詎なやう編成されて居り、いづれもペルキンの専務任務教育機關で一年訓練を受け來つたものである。

一、彼等の使命は古貨店、停車場等に特殊爆弾を仕掛け民少を撲滅するのみならず軍需産業をも破壊せんとするものでその計画中にはナショナル・ラボラトリー大發電所を爆破し長北湖の重工業地帯にて大打撃を與へんとする策も含めてゐたことが判明した。

潜水艦で米國を侵入したド・オ・ソ・挺身部隊員八名は銃殺又は絞刑に處せらるる見込だが検察當局は決して右八名だけが密入國者の全部とは考へて居らず他に多數の挺身隊員が暗夜に乘じゴム船で上陸し爆弾を携へて各地へ潜入したものと推測し驟然たる全國へ向つて大々的搜查開始を命じてゐる。

海外特殊情報 第四號

昭・一七・七・四(土)

情報局第一部第二課

◎蔣介石發病說



南京卅日發同盟一不發表一當地に達した情報によれば蔣介石は過般重慶より昆明に飛びビルマ敗戦の善後措置を講じ去る三十三日重慶に歸還同日ガウス米大使と會見したがその直後より發病し爾來自邸に引こもり中で軍、政各首腦者の事務報告、面會をも悉く回避し居り衰弱甚しきを傳へられる

◎英米會談、日ソ戰對策を協議か「中立筋の觀測」

ストックホルム廿七日發同盟一不發表一

ロンドン廿七日來電によれば、聯合國側今後の作戦共同遂行問題に關しワシントンに於けるチヤーチル・ルーズヴエルト會談の到達した諸結論は、更にリトヴァイノフ駐米ソ聯大使を混へて三者鼎座長時間に亘り詳細に検討を加へた結果、ソ聯側も悉く同意するに至つたといは